

Feluy n'a pas pu suivre

P2A - Il aura fallu deux prolongations pour départager Binchois et « Chimistes »

Cuits physiquement, les « Chimistes » ont craqué lors de la deuxième prolongation face aux Binchois et encaissent une cinquième défaite de rang.

Ce derby aura tenu toutes ses promesses et même plus ! Deux prolongations pour voir les Binchois s'imposer au physique, après que les « Chimistes » soient parvenus à égaliser, via Dumoulin, à 49 partout, à la fin du temps réglementaire.

Puis, Bertrand, d'un triple au buzzer, allait permettre à tous de jouer cinq minutes supplémentaires.

Pourtant, le 18-22 à la pause n'avait rien d'emballant, bien au contraire et puis tout s'est, en quelque sorte, emballé. « Nous craquons physiquement avec un écart final qui ne reflète en rien la physiologie du match. Pour ne rien arranger, j'ai rapidement perdu Bastin sur entorse alors que Palmeri n'a que peu été utilisé », souligne Miguel Bertrand.

« J'ai retrouvé, en 2^e mi-temps, des joueurs mentalement forts, une réelle envie de bien jouer au basket, que ce soit offensivement ou défensivement. On peut mettre en avant le jeu très collectif. J'espère que ce sera notre délivrance car, jusqu'à présent, nous n'avons pas réalisé de très beaux matchs, hormis face aux Ravens. Merci aux joueurs et merci à l'adversaire pour sa combativité et sa sportivité », déclare Olivier Pinchart, avant de tirer un petit bilan après huit journées. « Notre 5/5 ne reflète pas vraiment notre place. À Quaregnon, c'est une erreur de parcours. Nous avons accepté de déplacer le match et ils en ont profité pour aligner des joueurs de R1. Ce qui, de mon point de vue, n'est pas très correct. Aux Ravens, nous avons mené tout le match et nous manquons de lucidité sur la fin puisque les Carolos passent devant à quinze secondes du terme. Mais, mon plus grand regret, c'est à l'Olympic. Nous avons bien démarré puis plus rien. Nous avons joué les

doze dernières minutes pour revenir de -22 à -4. J'ai dit aux joueurs qu'un match ne se gagne pas en jouant que vingt minutes. Et au regard des deux grosses claques reçues par les Olympiens, nous sommes vraiment passés à côté. » Chez les « Chimistes », cette défaite est la cinquième de rang alors qu'ils avaient aligné un beau trois sur quatre pour débiter. « Nous aurions dû démarrer avec un 4/4 car ensuite, nous avons eu de gros morceaux. Nous avons été inexistantes à Mont-sur-Marchienne, nous loupons le coche face aux deux équipes boraines. » ■

F.P.

LE TECHNIQUE

UBC BINCHE A 84
BC FELUY-OBAIX A 70 (A.P. 2)
► Q.T. : 7-12, 11-10, 15-14, 16-13, 14-14, 21-7
► Binche : Giorgi 9, Mereu 0, Laudelout 18, Neus 0, Buttacchio 28, De Cock 12, Limbourg 4, Delmarche 0, Mathy 9, Vandystadt 0, Cornet 3
► Feluy : Ridiaux 3, Camara 0, Crombet 0, Dumoulin 10, Flament 13, Crohin 8, Bastin 0, Palmeri 1, Ersoch 1, Buck 4, Francq 4, Bertrand 26



Il aura fallu attendre la fin de la deuxième prolongation pour départager les Binchois et les « Chimistes ». Plus frais physiquement, les joueurs d'Olivier Pinchart s'adjugent ce derby. Du côté de Feluy, ce revers est la cinquième de rang pour les joueurs de Miguel Bertrand. ■ C.F.

OLIVIER PINCHART (COACH DE BINCHE)

« D'abord assurer le maintien et ensuite viser la montée »

« Par rapport à l'an passé, l'équipe a évolué, dans le sens où ma mission première était de créer un esprit de groupe sur et en dehors du terrain », souffle Olivier Pinchart. « Aujourd'hui, c'est mission accomplie. Nous pouvons faire la différence par notre collectif et alterner le jeu intérieur comme extérieur. Les arri-

vés de Buttacchio, Neus, Meureu, Vandystadt ainsi que le retour en P2 de Limbourg font que l'équipe est plus complète. Nous visons d'abord le maintien mais, en réalité, le haut du classement. Nous possédons une très belle école de jeunes, dirigée par Jean-Pierre Droulez, et si nous voulons les garder, il faut avoir une

équipe en P1. Je pense que nous avons les capacités sportives pour y arriver. Après, nous n'avons pas forcément la meilleure infrastructure, sachant que nous partageons le terrain avec la P3. Lorsque nous sommes 14, ce n'est pas évident. » ■

F.P.

MIGUEL BERTRAND (COACH DE FELUY)

« Cette défaite nous fait mal moralement et physiquement »

Cela ne tourne pas vraiment rond à Feluy où l'on pensait vivre une saison paisible. « L'ambiance au sein du groupe n'est pas bonne. Certains ne regardent pas assez dans leur assiette et ont la critique facile. Ce qui pourrait la cohésion et qui, à mon sens, est la raison des défaites à répétition », reconnaît Miguel Ber-

trand. « Nous devons également faire face à des défaillances en tous genres. Blessures, travail ou autres. Nous sommes douze mais nous ne pouvons presque jamais compter sur tout le monde. C'est frustrant et les résultats ne peuvent pas être présents dans ces conditions. Nos prochains matches (Pont-de-Loup,

Thuin, Baulet avec aussi le BCCG) sont hyper importants pour nous rassurer. Surtout après cette défaite qui fait mal tant moralement que physiquement. Au niveau du classement, ils le sont également. Se louper nous ferait stagner dans le bas du classement. » ■

F.P.

P1 MESSIEURS

Physiquement, l'enchaînement des matchs pèse sur le groupe

Sorti de la coupe par Maffle, Ressaix peut, désormais, se concentrer pleinement sur le championnat.

La venue du Vieux-Campinaire était, non seulement, l'occasion de se reprendre immédiatement mais également de réaliser une opération intéressante au classement. « Les consignes étaient claires, il fallait jouer de manière calme. Malheureusement, c'est tout le contraire qui s'est passé puisque nous nous sommes précipités et notre adversaire a pris confiance. Nous sommes bien revenus dans le coup en 2^e partie de match mais nous retombons dans nos travers avec une mauvaise gestion sur la fin », déplore Popol Van Opstal. « Ça aurait dû être un beau week-end, nous en sommes loin. L'absence de Sautière est importante alors que Watremez joue sur une jambe. Les matchs s'enchaînent pour un groupe qui est aligné, dans sa majorité, en Juniors (élimination en coupe AWBB, victoire en championnat). Physiquement, ça devient dur. » Et dire qu'il n'y a plus de trêve jusqu'aux fêtes...

BCJ Ressaix A 62
US Vieux-Campinaire A 65
► Q.T. : 15-19, 12-17, 19-16, 16-13
► Ressaix : Mensah 3, Saudoyez 2, Masin 9, Saenen 11, Hamadia 11, Yanga 13, Frassanito 5, Watremez 8
► Vieux-Campinaire : Bottriaux 15, Derider 7, Honoré 13, Minella 4, Vrydags 0, Baccolo 12, Flonet 4, Maquigny 4, Schuberbert 0, Vandepuit 6 F.P.

P1 MESSIEURS

Morlanwelz n'avait pas envie de tuer le match

C'était le choc du haut de classement entre deux équipes qui n'avaient, jusque-là, perdu qu'à une seule reprise.

Malgré un bon départ, les Morlanwelziens vont baisser leur garde dans le 2^e quart, avant de réagir en y joignant la manière. « J'avais prévenu que ce n'était pas une équipe facile à manier, je n'ai pas eu tort. C'est notre esprit d'équipe et de l'envie que nous ayons renversé la situation au 3^e quart. Néanmoins, alors que nous comptions 21 points d'avance, à cinq minutes du terme, nous les laissons revenir à -7. La faute à quelques rotations et des gars qui pensent que c'est plié, en oubliant de jouer et en shootant rapidement. Nous devons apprendre à tuer le match et ne pas se laisser aller, en se contentant de notre avance. Tout le monde est conscient de ce que nous pourrions réaliser mais il ne suffira pas de paraître. Nous allons être attendus et nous devons être prêts à aller combattre. Je ne veux aucun laisser-aller sous peine de perdre bêtement des plumes », lance Manu Sirjacques.

RBC Morlanwelz A 85
RBC Montagnard 78
► Q.T. : 27-22, 11-23, 31-11, 16-22
► Morlanwelz : Cordaro 7, Consoli 15, Jeanart 1, Lardinois 14, Dupont 5, Rochet 2, Van Lierde 9, Stevens 4, Le Mèn 10, Mansvelt 0, Staumont 18
► Montagnard : Gimlewick 17, Tumidei 9, Smissaert 16, Tinor 9, Lecocq 16, Galoppin 4, Messe 2, Valassis 2, Zarella 3 F.P.

P1 MESSIEURS

Très mauvaise opération comptable

Après avoir retrouvé des couleurs lors des deux succès acquis lors des deux derbies, les Carnières se rendaient confiants à Stamburges, dans un match pour le « maintien ».

En effet, les Stamburgeois ont beaucoup de mal à décoller, eux qu'on citait parmi de potentiels candidats aux playoffs. « Notre début de match n'a pas été bon puisque nous encaissons directement un 7-0 », explique Pascal Auricchio qui voit son équipe recoller à 11-9, avant d'enregistrer un 10-0 en clôture de quart. « 21 points, c'était beaucoup de trop. Nous parvenons à rééquilibrer les échanges, revenant même à -5 à la mi-temps (36-31). »

Il n'y aura pourtant pas de suite positive. « Nous ne parviendrons jamais à passer devant dans le dernier quart, tout au plus, nous reviendrons à deux points dans le final. Là, nous nous désorganisons complètement et l'écart ne fera que s'amplifier. » Cette défaite combinée aux succès d'Erquelinnes, Elouges et Flénu font que les Carnières se retrouvent seuls avant-derniers.

JS Stamburges A 81
BC Carnières B 64
► Q.T. : 21-9, 15-22, 21-15, 24-18
► Stamburges : Legrand 12, Hendrickx 9, Peeters 0, Langhendes 4, Maes 0, Hanicq 14, Copée 0, Trovato 11, Glorieux 13, Sperlich 0
► Carnières : Lo. Frabel 7, Notarnicola 7, Auricchio 5, Cauchy 8, Louvrier 4, Painblanc 5, Ciuro 7, M. Blariaux 15, V. Blariaux 6 F.P.

P1 MESSIEURS

À la recherche de la confiance

Trois matchs de suite à domicile et autant de défaites, les Brainois n'ont pas su mettre à profit leur calendrier. « Nous devons absolument l'emporter pour ne pas nous retrouver dans les équipes du bas de tableau. Cela nous aurait permis d'arrêter la série de défaites et redonner confiance à toute l'équipe. Nous débutons bien, nous octroyons une légère avance face à des Flénusiens quelque peu déforés. Mais, dans le second quart, nous accusons un 0-11, à cause d'une série de shoots à trois points qui remet Flénu dans le match et nous donne un coup au moral », admet Xavier Vecchiato.

Pourtant, il n'y a rien de mal fait puisque le marquoir indique 40-41 à la rentrée aux vestiaires. « Nous savions que le 3^e quart allait être décisif. Nous avons éprouvé beaucoup de difficultés à marquer et les joueurs ne prenaient pas les bonnes options. Ceci étant, Flénu ne possédait qu'une légère avance à l'entame du dernier quart. Nous avons alors commis beaucoup trop de fautes, donnant près de 50 lancers à un adversaire qui inscrira neuf triples. Au final, le résultat est sévère mais ça ne s'est pas joué à grand-chose. L'équipe manque d'expérience et apprend. Tous sommes conscients que ce sera dur de se maintenir mais nous ne devons rien lâcher. »

BBC Brainois B 76
BC L'9 Flénu A 93
► Q.T. : 23-15, 17-26, 17-21, 19-31 F.P.

P1 DAMES

Les Baudets à côté de la montre en or

Il a fallu un dernier quart-temps exceptionnel des protégées de Jean-François Duez pour leur permettre de s'en sortir. Avant cela, la bande à Segers, emmenée par Kimberley Segers au sommet de son art, avait dominé autant que faire se peut le leader invaincu de la série. « Les Tournaisiennes ne doivent leur salut que suite à un réveil dans l'ultime quart-temps où elles ont refait un écart de 12 points en leur défaveur. C'est parce que les filles ne sont plus parvenues à trouver les solutions face à la défense de zone des Tournaisiennes que l'on a assisté à ce retournement de situation. Pour le reste, durant 30 minutes, il n'y eut qu'une équipe sur le terrain, l'écart grimpa même à un moment à 15 unités », a expliqué le coach Thierry Segers.

Les joueuses du TEF restent invaincues et en tête du classement à égalité avec Pont-de-Loup, seconde équipe sans défaite dans ce championnat.

Samedi, c'est au Féminin Quaregnon que les protégées du président Cesare Di Leo tenteront de renouer avec la victoire.
BC Maurage 52
TEF Kain 56
► Q.T. : 10-11, 13-9, 18-9, 11-27
► Maurage : Segers 13, Mahieu 2, Bourlard 10, Dibiasi 5, Ndiaye 11, François 3, Houdart 8
► Kain : Roly 15, Maes 9, Hooghe 8, Tambour 0, Sinot 0, Majchrzak 22, Nottebaert 2, Depret 0, Devos 0 C.L.

P1 DAMES

Troisième succès d'affilée des Brainoises

Après avoir battu consécutivement Templeuve en championnat et le Féminin Quaregnon dans le cadre de la Coupe du Hainaut, les protégées de Christophe Vilain ont remis le couvert face à une formation qui avait donné pas mal de fil à retordre à Maurage en Coupe du Hainaut. C'est en première période que les Brainoises vont assoir leur succès en profitant de l'absence de rythme des sociétaires des cinq clochers. « Les filles ont livré une première période d'excellente facture. À la pause, la messe était dite et même si je ne peux admettre le relâchement de la deuxième période, je peux le comprendre », a expliqué Christophe Vilain, le nouveau mentor brainois. Après 35-12, les Tournaisiennes ont eu le mérite de ne pas lâcher le morceau et de revenir dans la partie sans toutefois parvenir à inverser la tendance.

Le moins que l'on puisse dire, c'est que l'on voit la différence depuis que Christophe Vilain a repris l'équipe en main en lieu et place de Guy Despretz.

Samedi, c'est au BC Mons que l'équipe brainoise tentera d'engranger un quatrième succès consécutif.
BBC Brainois 59
BBC Tournai 48
► Q.T. : 23-6, 12-6, 10-15, 14-21
BBC Tournai : Delaunoit 4, Bekaert 4, Beuscart 5, Ce. Musy 8, Senelle 13, H. Musy 2, Labehaut 12, Ca. Musy 0 C.L.

COUPE DU HAINAUT - LES NORMALIENS SONT SUR LE PONT

Morlanwelz pour deux places en demi-finale

Tout roule, en ce moment, à Morlanwelz où les équipes masculines et féminines trustent les premières places de leur championnat respectif.

Mais pas que ça puisque celles-ci sont toujours en lice en Coupe du Hainaut où elles tenteront, ce soir (20h30 à la salle Walravens), d'atteindre le dernier carré.

En tout cas, sur papier, les chances sont réelles mais sur un seul match, tout peut très vite arriver. Chez les Messieurs, où l'on retrouvera, quoiqu'il arrive, une équipe de P2 en finale, puisque Kain et Maffle seront opposés, Morlan-

welz tentera de rejoindre Pont-de-Loup.

Jusqu'à présent, les troupes de Manu Sirjacques n'ont pas déçu. À l'exception du couac au Vieux-Campinaire et de quelques moments de « distraction » durant certains matchs, comme ce fut le cas contre le Montagnard, on ne peut pas leur reprocher grand-chose.

Une première place, qu'ils partagent avec Pont-de-Loup, une attaque qui s'avère être la plus prolifique du championnat avec de nombreux joueurs capables de prendre le match à leur compte. Finalement, c'est peut-être défensi-

vement qu'il faut apporter quelques corrections dans le futur. Face aux Morlanwelziens, Flénu débarque avec un nouveau moral. Après une série de cinq défaites, les Flénusiens ont été remportés un match important à Braine, 76-93. Ils avaient d'ailleurs éliminé ces mêmes Brainois au tour précédent.

Pour les avoir déjà affrontés et battus, Manu Sirjacques sait à quoi s'attendre. « J'avoue avoir quelques craintes », commente le coach. « Nous n'avons pas toutes les cartes en main », en se tournant vers les défections. Van Lierde, victime

d'une entorse en fin de match contre le Montagnard sera absent. Stevens a des problèmes au genou. Van Osselaer n'était pas de la partie samedi soir alors que Jonathan Le Mèn sera retenu par son match d'adieu sur le terrain d'à-côté.

Car, au même moment, la P2 Dames tentera aussi de glaner son ticket pour les demis.

Bye ce week-end, elles ont eu tout le loisir de se reposer et de bien préparer la venue du Montagnard. Une rencontre qui paraît très ouverte car si Morlanwelz domine de la tête et des épaules la P2B, au côté de Kain, les Montagnardes

valent, peut-être, mieux que leur classement actuel.

Cette équipe composée de jeunes qui évoluaient en R2 l'an dernier, n'a qu'une victoire pour cinq défaites à son actif mais... tous les revers l'ont été par un écart se situant entre un et six points ! Montagnard viendra avec un moral loin d'être au beau fixe (4 défaites de suite) mais avec de la qualité, à l'image d'une Julie Henry à l'intérieur, qui peut faire pas mal de dégâts.

Le vainqueur affrontera Braine en demi. ■



F.P. En route pour les demis. ■ D.R.